



Vol. 82  
2024/10/31



# 第43回演奏会＆卒団式特集号

～卒団生の皆さん、おめでとうございます！～

2024年8月25日、第43回演奏会と卒団式が行われました。

演奏会を終えて、指揮者の先生と卒団生の皆さんからメッセージをいただきました。



## チャンスの神様は前髪しかない B合奏指揮者 碇山 隆一郎



この言葉はギリシャ神話のカイロスという神からきています。頭に特徴があり、前髪しかありません。また、カイロスはギリシャ語で“チャンス”を意味し、前から来たチャンスは後ろからは掴めないという意味で使われます。人生において、大きなチャンスが3回来るとと言われていますが、そのチャンスを掴むために備えなければいけませんし、皆さんが毎日勉強しているのもそのチャンスを掴むためです。でも、人は何かに挑戦するとき、不安や恐怖を感じてその場から逃げ出そうとします。

しかし、やらぬ後悔よりやる後悔があるように、みんなには挑戦することを恐れないでほしい！やる後悔は単なる後悔ではなく、反省です。

反省はいつも明るい未来につながっていると私は思います。

## それぞれの成長

A合奏指揮者 藤井 裕子



先日の第43回演奏会では、A合奏メンバーそれぞれの成長を見せてくださいました。音楽を楽しむ姿勢と共に、練習を通じてどんどん笑顔が増えている様を見て、これこそJOの使命の1つだなーと、とても嬉しい気持ちでいっぱいになりました。演奏も3人のトークも最高でした。そして原山先生、いつもホントにありがとうございます！！

一方で、B合奏のメンバーはさらなる挑戦が必要ですね。これから半年間、A合奏との合同練習を通じてリーダーシップを發揮し、Aメンバーを引っ張る役割が求められます。Aの子を基準にして安心するのではなく、高みを目指して音楽を楽しんじゃいましょう。もっと先生やいろんな情報を使って！「求めよ、されば与えられん」ってね(笑)。そして卒団生、おめでとう！健康に気を付けて、たくさん羽ばたけー！！





## 短かったジュニオケライフ ヴァイオリン 片桐 正輝



私は中学2年生の秋に入団してから約3年半がたって思い返すとあつという間でした。ヴァイオリン自体は小学1年生から始めていましたが、ジュニオケに入る小学4年生の時はジュニオケにあまり興味がなかったのですが、中学2年生の時の演奏会の当時のコンサートミストレスのシェラザードのソロを聞いて私も入りたい！と思いました。

そして、入団してから色々な経験ができました。個人でヴァイオリンをやるとオーケストラでヴァイオリンをやるとでは全然違っていてもっと早く所属しておけばよかったと思いました。周りと合わせる楽しさや難しさ、緊張する演奏会やスプリングコンサートなど、とてもいい経験ができました。また、ヴィオラを約1年間させてもらってヴァイオリンとは違うオーケストラの楽しみ方ができました。また、同学年の中で一番新参者でしたけれど仲良くしてくれた旧高1のメンバーや、違う学年でも親しくしてくれたジュニオケのメンバーは大切な仲間です。

ジュニオケでの経験は大切な思い出です。それを支えてくれた両親や先生方や事務局の方にはとても感謝しています。これからはOBとしてジュニオケを応援していきます。改めて、短い間でしたありがとうございました。



## ありがとうございました！

フルート 高木 夢叶



第43回演奏会お疲れ様でした！7年半の活動の中で私は、演奏会で上手くいかなかつたなと思うことが多く、自分の練習不足が悔しくて次は絶対成功させる！といつも次の演奏会へ向けて練習を重ねてきました。卒団した今、入団してからの7年半が濃く、とても充実していた時間でした。ジュニオケに入団していなければ気づかなかつたことだったり、逃げ出さず最後まで一生懸命になって取り組んだりはしなかつたと思いました。

みんなと一緒に演奏する音楽は楽しかったし、みんなと作業する楽譜作りや笑ったり怒られたりするジュニオケ生活は全部がひとつひとつ私の思い出です。もちろん自分に甘く練習をしなかつたり合奏で怒られたことも真面目な相談をしたりしたこと、私にはその時がなかつたら今、こうして思うことはできなかつたと思います。

市橋先生は、私が音楽と向き合う時間や、やり方を私と最後まで向き合ってくださいました。この7年半は私にとって一生の宝物となりました。ありがとうございました。最後に、市橋先生を始めとした先生方、事務局のみなさん、ジュニオケを支えてくださっている関係者の皆様、本当にありがとうございました。





## 成長できた場所 ヴァイオリン 深海樹音

私は小学4年生で入団してから多くの方々に支えていただき、大変なこともありますながらも、楽しく成長できたジュニオケライフでした。通っている学校や年齢の違う大好きな友達と週末会えたこと、休憩や本番前に急にアンサンブルが始まること、演奏会のたびにキラッキラの楽屋部屋とステージを使えたこと。どれもジュニオケならではの楽しい経験ばかりでした。

そんな中、毎年先輩方が卒団されるたびに頼られる立場になってゆく不安や、高1役員では準備の大変さもありましたが、8年間最後までやり遂げられたことがこれから自信になってくれると思っています。皆さんもジュニオケで得られる繋がりや経験をぜひ大切にしてみてください！

応援しています♪

## 人生の宝物

### ヴァイオリン 高橋伶奈

私は小学4年生で入団し、8年半ジュニオケに所属をしていました。8年半続けていたジュニオケが急になくなってしまい、ジュニオケのない休日に若干の寂しさを感じています。

B合奏になり最初の合奏で全然弾けなかったこと、ヴィオラパートで楽しく暖かい雰囲気を経験したこと、役員になり夜間に集まってクリスマスコンサートの準備をしたこと、コンミスを経験したこと、ジュニオケのことですごく悩んだこと。音楽の面でもそれ以外の面でも色々な経験をさせていただきました。どれも私にとって大切な思い出の一つで、青春です。

在団生の皆さん！ぜひ高校3年生までジュニオケを続けてください。卒団した時、あなたの人生の宝物になるはずです！ジュニオケに入れて幸せでした。長い間ありがとうございました。



## 三百十三言 ヴァイオリン 森田侑見

大切な思い出、調和の花言葉を持つ楓の木は正にオケ生活を表しています。オケは学生時代の大切な思い出で、音楽との生活は夢のような時間でした。関わった全ての皆様には感謝してもしきれません。オケでは1つ1つのピースを組み合わせて何でも出来ました。どれだけ荒れた川にも橋をかけ、渡ることができました。バラバラに輝くピースは必ずしも調和ばかりではありませんでしたが、それこそがオケをオケたらしめているのかもしれません。特に旧高1では、旧高1でなくして誰が毎回の本番後に打ち上げへ行き、年末年始に愚痴をこぼしながら資料室を大掃除し、製本中に目玉クリップをフルートに見立てて遊んだでしょうか。最高でした。桜の蕾が膨らむ頃にでも再会したいです。



## ジュニオケに感謝 コントラバス 五十嵐 楓

生活の中心だったジュニオケを卒団し、その存在の大きさを改めて感じています。とにかく濃い時間でした。音楽で仲間と繋がれたこと、素晴らしいホールで演奏できしたこと、ジュニオケの一員でいたこと…ジュニオケでなければできない経験もたくさんありました。

卒団後は受験勉強に追われ、毎日が不安でいっぱいですが、高3までジュニオケを頑張ったことが今の私の自信になっています。皆さんにとってもジュニオケが特別なものであってほしいです。そして先生方、事務局の方、家族、一緒に頑張ってきた皆さん、最後まで支えてくださり本当にありがとうございました。ジュニオケでの思い出は私の一生の宝物!! これからも応援しています!!



## 長い？短い？ジュニオケライフ フルート 桜井 翔悟

時の流れは速いもので、卒団からもうかなり月日が経ってしまいました。ジュニアオーケストラでの日々は今となって改めて、とても充実した日々だったのだと感じています。

『あっという間に終わってしまった。』これはきっと全ての卒団生が感じていることでしょう。決して短くはない時間でも思い返してみれば本当に短く感じます。しかし、そんな中でも不思議とジュニオケで過ごしたさまざまな思い出だけは鮮明に残っています。入団試験、数々の演奏会、何気ない日常、そのどれもが今となっては良い思い出です。在団生の皆さんにもこれから活動の中でいつも同じことをするのではなく、今までの自分と少しだけ違うことを日々試してみてほしいです。きっと後になればそれら全てが大切な思い出になると思います。

最後に今まで支えてくださった全ての方々へ、本当にありがとうございました。

## ありがとうございました！！ トランペット 荒川 遼介

私は、ジュニオケと音楽を通して大きく人の輪を広げられたと思います。学生生活を彩ってくれたジュニオケに感謝しています！！そして、ジュニオケを学校のように思っていました。周囲の自然環境含め、とても恵まれていると思います。もしもりゅーとぴあが大学のキャンパスだったら、迷わず進学したいと思います（笑）。毎年夏休みや春休みはコンサートに向けて集中練習が行われ、自分の本業が音楽かのようを感じていました。音楽をみんなで作るのはとても楽しく、（本当の）学校が始まるのが憂鬱でした。在団生の皆さん、JOが楽しくなると時間があっという間に過ぎてしまいます！ステージに立てる今のうちに団員や先生方とたくさん関わって楽しんでください！今までありがとうございました!!



# 43rd Concert



A 合奏



B 合奏

ロビーコンサートも素敵な演奏でした！



## ～卒団式が行われました～

卒団生の皆さん、おめでとうございます♪



高2役員の皆さん、お疲れ様でした！

## 今後のコンサート情報

### クリスマスコンサート

12月15日（日）13:30開演 りゅーとぴあコンサートホール

### スプリングコンサート

3月30日（日）14時開演 りゅーとぴあコンサートホール

## 編集後記

第43回演奏会では、A合奏・B合奏ともに素晴らしい演奏をしていました。  
卒団生の未来に幸あれ！

JO保護者会広報係より